
Ata da Quadragésima Nona Sessão Ordinária da 15ª Legislatura realizada no dia 09 

de maio de 2022, no Plenário da Câmara Municipal de Balsa Nova, seguindo todos os 

protocolos de segurança em prevenção ao Coronavírus, COVID-19, sob a Presidência 

do Vereador Ernani Bubniak. A Sessão teve início às 19h00, além do Presidente, 

contou com a presença dos Vereadores: Adalton Portela Franco, Clever Aparecido 

Iavolski Poletto, João Carlos da Luz, Jocemir Favaro, Nélio José Chiquito, Reinaldo 

José Franco Filho e Valmir José Matozo com a falta justificada do Vereador Joel 

Bathke. O Presidente Ernani Bubniak solicitou ao Secretário Vereador Nélio José 

Chiquito, que realizasse a leitura da ata da sessão anterior, a qual teve seu conteúdo 

aprovado por unanimidade. No EXPEDIENTE ocorreu a leitura dos Ofícios n° 

136/2022, nº 156/2022, nº 157/2022, nº 158/2022, nº 159/2022, nº 160/2022, nº 

161/2022, nº 162/2022, nº 164/2022 e nº 165/2022, do Executivo Municipal em 

resposta ao Legislativo; do Ofício nº 155/2022, do Executivo Municipal, que 

encaminha o Projeto de Lei nº 021/2022; do Projeto de Lei n° 021/2022, do 

Executivo Municipal; dos Requerimentos nº 059/2022, nº 060/2022 e nº 061/2022, 

dos Vereadores Jocemir Favaro e Clever Aparecido Iavolski Poletto. Na ORDEM DO 

DIA, ocorreu única discussão e votação do Requerimento nº 059/2022, de autoria 

dos Vereadores Clever Aparecido Iavolski Poletto e Jocemir Favaro, que solicitam a 

retirada de árvore de eucalipto localizada na rua Matias Vieira Alvarenga próximo as 

coordenadas: latitude 25°35’09.45”S, Longitude 49°37’07.87”O, na localidade de 

Campo de Dentro. O Vereador Jocemir Favaro falou que este eucalipto está bastante 

inclinado para a rua Matias Alvarenga e que já foi entrado em contato com a Defesa 

Civil para verificar a situação, eles já estiveram no local e solicitaram que fosse 

registrado o pedido. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única 

discussão e votação do Requerimento nº 060/2022, de autoria dos Vereadores 

Clever Aparecido Iavolski Poletto e Jocemir Favaro, que solicitam a roçada e 

manutenção da Rua Professora Etelvina Durski na localidade do Rincão. O Vereador 

Clever Aparecido Iavolski Poletto falou que está atendendo um pedido dos moradores. 

Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação 

do Requerimento nº 061/2022, de autoria dos Vereadores Clever Aparecido Iavolski 

Poletto e Jocemir Favaro, que solicitam que seja realizado levantamento do 

quantitativo de alunos com transtorno de espectro autista, e quais de fato possuem 

acompanhante com a devida especialização para o atendimento. Em havendo 

ausência de acompanhante especializado, que seja fornecido o mais breve possível. 



O Vereador Clever Aparecido Iavolski Poletto falou que chegou uma denúncia sobre 

o CEMEI localizado no Bairro São Caetano, o qual está enfrentando dificuldade por 

falta de tutor para cuidar das crianças que apresentam o transtorno e necessitam do 

acompanhamento, foi verificado que no São Caetano tem três casos e no Bugre mais 

um caso comprovado com laudo e mais alguns que estão em investigação, solicitou 

urgência no requerimento pois é de extrema importância. Colocado em votação foi 

aprovado por todos os votantes. Nas explicações pessoais o Vereador Clever 

Aparecido Iavolski Poletto falou que visitando CEMEI do São Caetano houve a 

reclamação que necessita de mais professoras, em um período tem professor e a 

tarde fica aos cuidados de um auxiliar cinco crianças. Também agradeceu o Deputado 

Federal Fernando Giacobo pelo valor disponibilizado ao município de 

aproximadamente seiscentos mil reais para compra de um caminhão. O Vereador 

Adalton Portela Franco também agradeceu ao Deputado federal Fernando Giacobo 

pela verba destinada ao nosso município. O Vereador Nélio José Chiquito leu a 

resposta da Comec referente ao ofício solicitando as alterações no horário dos ônibus 

onde foi informado que ainda está sob análise e que toda alteração exige alguns 

estudos e cálculo que demanda algum tempo para que sejam elaborados. O Vereador 

Jocemir Favaro falou que a população que solicitou essa mudança de dez minuto 

ficando ansiosa por uma resposta, mas infelizmente parece que tem um parâmetro 

onde as coisas não andam nessa situação que parece ser tão simples. O Vereador 

Clever Aparecido Iavolski Poletto falou que chegou um pedido através da Luzia, que 

sempre está presente aqui na sessão referente a iluminação da praça do moradias 

Iguaçu, que está apagada já algum tempo. O Vereador Nélio José Chiquito comentou 

que na reunião com o Prefeito foi conversado sobre este assunto e a empresa que faz 

a manutenção da iluminação não tem o caminhão que alcance para fazer a 

manutenção das lâmpadas naquele poste e que vai ter de ser feito com andaimes. O 

Vereador Ernani Bubniak falou que é uma demanda antiga e já foi conversado várias 

vezes, até foi proposto a emprestar os andaimes, mas mesmo assim a manutenção 

tem que ser realizada pela empresa. Nada mais havendo o Senhor Presidente 

marcou próxima Sessão Ordinária para o dia 16 de maio de 2022, as 19h00. Em 

seguida, foi encerrada a Sessão da qual, eu, Secretário, lavrei a presente ata que, 

após lida e achada conforme, e assinada pelo Presidente e pelos demais Vereadores 

presentes, contendo uma exposição dos acontecimentos na Sessão, nos termos do 

Art. 93 do Regimento Interno desta Casa de Leis. 



 

 

 

 


